

Lübecker Nachrichten

So., 03.11.2019

400 Euro für Schwartauer Lebensträume

Bad Schwartau. Die Party kann bald beginnen: Über 400 Euro freuten sich jetzt die Bewohner der Wohngemeinschaft Lebens(t)räume in der Bismarckstraße in Bad Schwartau. Sie erhielten den Erlös aus dem Gesundheitstag, den der Sarkwitzer Sportverein zusammen mit dem Sarkwitzer Dorfvorstand im und am Dorfgemeinschaftshaus auf die Beine gestellt hatte.

Das Geld soll in die Ausstattung des Partyraumes investiert werden, der zurzeit für die WG-Bewohner im Keller des Hauses entsteht. „Der Keller wird gerade renoviert, ein Tresen eingebaut. Es fehlt zum Beispiel noch die Musikanlage. Dafür soll das Geld Verwendung finden“, sagte Christine Burdorf, Vorsitzende des Vereins Lebens(t)räume, dem Träger des Wohnprojektes für Menschen mit Behinderung.

vb